



ONGA CHUO
KINDERGARTEN

Happy & Smile通信

2023年5月31日 第2号

こんにちは。

園長の信行甲子です。

さわやかな5月はあっという間に

過ぎ、もう梅雨の気配も。



子どもたちは幼稚園の雰囲気にだいぶ慣れ
て、ニコニコと色々話しかけてくれる子も
多くなり、嬉しいです。お家でも色々な話
が聴け始めているのではないでしょうか？

先生たちは、少しずつ楽しい計画も立て始
めましたよ。何が出てくるかな？

お楽しみに！ これからも、Happy & Smileで！

花まつり

幼稚園での入園式の次の大切な行事「花まつり」を、5/12に行いました。

（本来は4/8ですが幼稚園が始まっていないので、1か月遅れで行っています）

お釈迦様のお誕生をお祝いする大切な行事です。花園でお生まれになったお釈迦様にちなんで、たくさんのお花で花御堂を飾りました。ご家庭からたくさんの花をいただき、ありがとうございました。



1学期の行事について

今後の行事は徐々にコロナ前の状況に戻っていく予定ですが、コロナは、悪い事ばかりではなく、新しい気づきがたくさんありましたので、それを生かして今後の行事を行っていきたいと考えています。

まずは子どもたちが楽しめるよう、考えていきます。



水遊びについて

【水遊びについて】

コロナ前は組み立てプールを使っていましたが、コロナ禍ではプールは使わず、テラスや園庭で、ホースや水でっぽうで水遊びを行っていました。

この期間、先生たちが趣向を凝らして、なかなか面白い遊びをしていましたので、今年も引き続き「水遊び」を行う事としました。

きっと子どもたちは
喜んでくれると思います。



ちびっこまつりについて

毎年、6月にちびっこまつりを行っていましたが、今年度は、時期をずらして行う予定です。お隣の緑光苑の公民館から太鼓を譲っていただきましたので、お祭りに使ってみたいなあと考えています。またお知らせしますね。お楽しみに！

